

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research). Field Research digunakan dengan cara menggali data yang bersumber dari lokasi penelitian.

Dan pendekatan yang digunakan adalah kuantitatif deskriptif. Penelitian deskriptif kuantitatif yaitu penelitian yang bertujuan menjelaskan fenomena yang ada dengan menggunakan angka-angka (Syamsudin, 2011). Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan sebuah masalah dengan menggunakan angka yang menggambarkan karakteristik subjek yang akan diteliti. Data yang dikumpulkan kemudian dianalisis dengan menggunakan rumus yang berkaitan dengan penelitian ini, selanjutnya di deskripsikan untuk mendapatkan kesimpulan yang benar dan akurat (Indah, 2020).

B. Subjek Penelitian dan Objek Penelitian

1. Subjek Penelitian

Menurut Tatang M. Amirin, subjek penelitian adalah sumber tempat memperoleh keterangan penelitian atau lebih tepat dimaknai sebagai seseorang atau sesuatu yang mengenainya ingin diperoleh keterangan (hal. 61). Adapun yang menjadi subjek penelitian ini adalah PT. Kedawung Setia Industrial, Tbk,

yang memiliki data yang relevan dengan penelitian yang akan dilakukan oleh peneliti.

2. Objek Penelitian

Objek penelitian merupakan suatu hal yang akan diteliti dengan mendapatkan data untuk tujuan tertentu dan kemudian dapat ditarik kesimpulan. Adapun yang menjadi objek penelitian ini yaitu laporan tahunan dari PT. Kedawung Setia Industrial, Tbk periode 2018 sampai 2021.

C. Data dan Sumber Data

a. Data

Menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia, data berarti keterangan atau bahan nyata yang dapat dijadikan dasar kajian analisis atau kesimpulan. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Data sekunder yaitu data yang diperoleh atau dikumpulkan oleh orang yang melakukan penelitian dari sumber-sumber yang telah ada (Sugiyono, 2019, hlm. 8).

b. Sumber Data

Sumber data merupakan segala sesuatu yang dapat memberikan informasi mengenai data. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data sekunder yang diperoleh dari situs resmi PT. Kedawung Setia Industrial, Tbk. Serta sumber data lain yang diperoleh dengan mempelajari buku-buku, jurnal, dan skripsi mengenai analisis laporan arus kas dalam menilai kinerja perusahaan.

D. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data penelitian ini dilakukan dengan teknik dokumentasi. Menurut Sugiyono (2014) dokumentasi yaitu catatan peristiwa yang sudah berlalu yang berbentuk tulisan, gambar, atau karya-karya monumental dari seseorang. Dalam penelitian ini, data dikumpulkan dari PT. Kedawung Setia Industrial, Tbk dengan data periode 2018-2021 yang dapat dilihat melalui situs resmi perusahaan.

E. Teknis Analisis Data

Adapun tahap-tahap dalam menganalisis data pada penelitian ini dilakukan dengan langkah-langkah sebagai berikut:

1. *Riview* Data Laporan Keuangan

Menurut Munawir arti dari harus mempelajari data secara keseluruhan adalah untuk meyakinkan para penganalisis bahwa laporan tersebut sudah cukup jelas menunjukkan seluruh data keuangan yang relevan dan sudah diterapkannya prosedur akuntansi maupun metode penilaian yang tepat, agar penganalisis akan mendapatkan laporan keuangan yang bisa dibandingkan.

2. Menghitung

Dengan menggunakan berbagai macam metode serta teknik analisis maka dilakukan perhitungan-perhitungan, baik itu metode perbandingan, persentase perkomponen, analisis rasio keuangan dan sebagainya. Dengan

metode atau teknik apa yang dipakai dalam melakukan perhitungan tersebut sangat bergantung kepada tujuan analisis.

3. Membandingkan atau Mengukur

Langkah ini diperlukan guna mengetahui kondisi hasil perhitungan tersebut apakah sangat baik, baik, sedang, kurang baik, dan seterusnya. Menurut Lukman Syamsudin ada dua cara yang bisa dilakukan untuk membandingkan *ratio financial* perusahaan, yaitu *cross sectional approach* dan *time series analysis* (Jumingan, 2014, hal. 240).

Cross sectional approach yaitu cara untuk mengevaluasi dengan jalan membandingkan rasio-rasio antara perusahaan yang satu dengan perusahaan yang lainnya yang sejenis pada waktu bersamaan. Adapun *time series analysis* dilakukan dengan cara membandingkan hasil yang dicapai perusahaan dari periode ke periode lainnya. Dengan melakukan perbandingan tersebut akan didapat hasil yang dicapai perusahaan, apakah perusahaan mengalami kemajuan ataupun kemunduran. Perkembangan keuangan perusahaan dapat terlihat melalui tren dari tahun ketahun. Dalam penelitian ini cara yang digunakan dalam membandingkan *ratio financial* perusahaan, yaitu *time series analysis*.

4. Menginterpretasi

Interpretasi merupakan inti dari sebuah proses analisis sebagai perpaduan antara hasil perbandingan serta pengukuran dengan kaidah teoritis yang berlaku. Hasil dari interpretasi menggambarkan suatu keberhasilan

maupun permasalahan apa yang dicapai perusahaan dalam pengelolaan keuangan.

5. Solusi

Langkah terakhir dari proses analisis adalah dengan memahami masalah keuangan yang dihadapi perusahaan maka akan mendapatkan solusi yang tepat.